



Aus Liebe zum Leben

Rückblick auf das vergangene Jahr 2015

Für uns ist ein ereignisreiches Jahr zu Ende gegangen: zunächst mussten wir uns darum sorgen, ob wegen der schwankenden Euro-Wechselkurse unsere Mittel ausreichen würden, um die zugesagte Unterstützung für die Projekte auch gewährleisten zu können.

Und am Ende dieses Jahres stehen uns auf einmal mehr Mittel zur Verfügung, als wir zur Absicherung der Weiterführung unserer Vorhaben benötigen.

Wie schon in den vergangenen Jahren haben unsere Spende-

rinnen und Spender uns diese Überraschung sozusagen als Weihnachtsgeschenk präsentiert: zum Ende des Jahres hin hat sich unser Konto mehr als aufgefüllt.

Dazu trugen auch einige unerwartete Großspenden bei, mit denen wir uns gezielt um etliche verbliebene Missstände kümmern können. Bei der Auswahl ist uns – wie bisher – unser Partnerverein in Vietnam „Hieu va Thuong“ behilflich.

Es ist ein großes Geschenk für uns, dass wir mit diesem Geld so viel Gutes tun können, damit Not verringern und dringende

Vorhaben umsetzen. Damit können wir das Leben vieler Menschen erleichtern. Menschen in den immer noch verarmten Regionen von Vietnam, die sonst keine Möglichkeiten hätten, ohne tägliche Sorgen um die Grundbedürfnisse zu überleben.

Wir freuen uns, dass für das Jahr 2016 alle geförderten Projekte von einer abgesicherten Finanzierung ausgehen können. Aufgrund der uns einmalig zugeflossenen Großspenden sind sogar in der Lage, weitere Vorhaben mit einer begrenzten Laufzeit zu unterstützen.



Die Dankbarkeit, mit der uns die Kinder und Erzieherinnen in den Kindergärten empfangen, möchten wir uns mit diesem Bild – leider ohne Ton – übermitteln.